

HOY TOMARÁ DECISIÓN

Marcelistas seguirán a Ebrard 'a donde vaya'

Antes de que Marcelo Ebrard, quien buscó ser candidato presidencial de Morena, se reúna con sus bases, miembros de su equipo hicieron público su respaldo, y sostuvieron que lo acompañarán en lo que decida.

El diputado Emmanuel Reyes, quien se describe a sí mismo como “ebrardorista de corazón”, afirmó que acompañará al excanciller en cualquier decisión que tome.

Por otro lado, el exaspirante a la candidatura gubernamental de Oaxaca Alberto Esteva reiteró su apoyo al excanciller. Afirmó que “Marcelo es el presidente que México necesita”.

En este sentido, César Guti, quien ha apoyado las intenciones de Ebrard a lo largo de este proceso, también se unió a la *cargada* a favor del exaspirante presidencial guinda.

Este lunes, Marcelo Ebrard tiene previsto reunirse con sus representantes y simpatizantes para tomar una decisión en cuanto a lo que hará de cara al futuro.

—Pedro Hiriart

